



Nach der Haltestelle **Wednesbury Parkway** (siehe S. 100), wo sich der Betriebshof und die Leitzentrale der Midland Metro befinden, folgt als nächster Halt Richtung Westen **Bradley Lane** ①②. In **Bilston Central** ③-⑤ wurde die Lage des ehemaligen Bahnhofs nicht genutzt, sondern eine neue Haltestelle im Einschnitt direkt im Ortszentrum eingerichtet. Die versetzt angeordneten Bahnsteige sind von der Südseite, wo sich ein Busbahnhof befindet, auch per Aufzug zugänglich, neben Snow Hill der einzige Aufzug der Midland Metro.



After passing the **Wednesbury Parkway** stop (see p. 100), adjacent to which the Metro Depot and Control Centre are located, the Midland Metro reaches **Bradley Lane** ①②. At **Bilston Central** ③-⑤, the former station site was abandoned and a stop established further west in a cutting right in the centre of this town. The staggered platforms can be reached from a bus terminal located at the southern side via a lift, the only one on the line apart from that at Snow Hill.

